



12 Abr 2023 - 06:20 AM Economía

Ricardo Roa Barragán, nuevo presidente de Ecopetrol

Roa es líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético.

Por: Valesca Alvarado Ríos

Luego del anuncio sobre la salida de Felipe Bayón de la presidencia de **Ecopetrol**, la Junta Directiva de la estatal petrolera designó en las últimas horas a Ricardo Roa Barragán, quien asumirá el cargo el próximo 30 de abril.

El anuncio lo hizo **Ecopetrol** en la noche de este martes, luego de finalizada la Junta Directiva.

Lea también: [Termina mal la relación entre Felipe Bayón de Ecopetrol y el MinHacienda](#)

“**Ecopetrol** S.A. informa que su Junta Directiva, en sesión del 11 de abril de 2023, designó como presidente de la compañía a Ricardo Roa Barragán, quien asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril de 2023”, cita el documento emitido por la entidad.

De esta manera, el presidente Gustavo Petro se hizo a una ficha clave dentro de **Ecopetrol**, toda vez que Ricardo Roa Barragán fue uno de sus gerentes en la campaña electoral.



Ecopetrol ✓

@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)



#Atención | Ecopetrol S.A. informa que su Junta Directiva, en sesión del 11 de abril de 2023, designó como Presidente de Ecopetrol S.A. a Ricardo Roa Barragán, quien asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril de 2023.



INFORMACIÓN RELEVANTE

Junta Directiva de Ecopetrol S.A. designa nuevo Presidente de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que su Junta Directiva, en sesión del 11 de abril de 2023, designó como Presidente de Ecopetrol S.A. a Ricardo Roa Barragán, quien asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril de 2023.

El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A. y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel. La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de Ecopetrol S.A. y demás normativa aplicable.

El proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas. En primera instancia la firma internacional experta identificó un número plural de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo; posteriormente, la firma presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la Junta Directiva. Finalmente, después de amplias deliberaciones la Junta designó al ingeniero Roa por consenso.

El nuevo Presidente de Ecopetrol S.A., Ricardo Roa Barragán, es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana, con más de 30 años de experiencia, líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético. Ha ocupado distintos cargos de alta gerencia en la industria del sector energético.

11:26 p. m. · 11 abr. 2023 desde Bogotá, D.C., Colombia ⓘ

[Leer toda la conversación en Twitter](#)

450 Responder Compartir

Leer 82 respuestas

Ecopetrol explicó, además, que el proceso de selección fue desarrollado de manera conjunta entre una firma nacional y una internacional para garantizar la transparencia del mismo.

“El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A. y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel”, agrega el comunicado.

Le puede interesar: [MinHacienda rechaza declaraciones de 'politización' de **Ecopetrol**](#)

Si bien no se conoce la lista de los candidatos que participaron, la designación se hizo, según la petrolera, **manteniendo los estándares y lineamientos expuestos en la Política de Sucesión del presidente de **Ecopetrol** S.A.**

“El proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas. En primera instancia, la firma internacional experta identificó un número plural de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo; posteriormente, **la firma presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la Junta Directiva. Finalmente, después de amplias deliberaciones, la Junta designó al ingeniero Roa por consenso**”.

¿Quién es Ricardo Roa Barragán?

Ricardo Roa Barragán, el nuevo presidente de **Ecopetrol**, es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia.

Lea más: [Autoridades señalan que el ELN estaría detrás del atentado a **Ecopetrol**](#)

Roa Barragán también es especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana y cuenta con más de 30 años de experiencia.

Además, **es líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético** y ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A., de la Transportadora de Gas Internacional y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras EEH.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga a La FM en Google News

En esta nota [Ecopetrol](#) / [Ricardo Roa](#) / [Gustavo Petro](#)

Le puede interesar:



MinHacienda: no es necesario vender a Propilco

5 años Colombia



MinMinas insiste en necesidad del fracking para salvar sector petrolero

5 años Economía



Ecopetrol, a responder en el Congreso por derrame de petróleo en Santander

5 años Política



Fiscalía ordena práctica de pruebas técnicas en pozo Lizama tras emergencia ambiental

5 años Colombia



MinMinas: no escatimaremos esfuerzos para asumir responsabilidades ante derrame de crudo

5 años Colombia



12 Abr 2023 - 01:55 PM Economía

Avance en efectivo o pagar con la tarjeta de crédito.



¿qué es mejor a la hora de endeudarse?

Estas son las alternativas para las personas que necesitan el dinero con urgencia.

Por: Erika Villanueva

Uno de los dolores de cabeza para los colombianos es la **economía que se está viviendo en el país**, pues el costo de vida cada vez es mayor y el sueldo a veces no alcanza a cubrir todos los gastos de la casa.

Por eso, algunos optan por utilizar alternativas que les permitan hacer compras, pueden ser urgentes o no, en comercios y mercados.

Entre las opciones está la tarjeta de **crédito**, **los préstamos de libre inversión**, e incluso, algunos prefieren realizar **avances en efectivo** para sobrellevar la inflación del país, que es más creciente con el paso de los meses (inflación en Colombia fue de 13,34 % en marzo).



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

